
        昨年度から、校内、校外での学習に制限をかけなければならない状況が続いています。とくに、 

社会見学などの施設見学は、受け入れ先の事情もあり、従来の形での実施が難しくなりました。 

従来、３年社会科「お店ではたらく人」の学習で、本校では校区内の「イオン八幡東店」の見学 

をさせていただいていますが、昨年度は他の見学と同様に断念しました。 

 ところが、タブレット端末が配布されて学校の通信環境の整備が進んだこともあり、「イオン八幡東店」のご

協力を得て、本年度はオンラインでスーパーマーケット見学を実施しました。方法は、タブレット端末を持った

教員が店内を撮影してオンラインで教室の子どもたちに見せる、というものです。当日は、店長さんから説明を

受けながら店内のさまざまな場所を間接的に見学することができました。とくに、通常は入れない場所（バック

ヤード）まで入らせていただき、お客さんから見えないところで働いている店の人たちの様子まで調べたことは

子どもたちの学習意欲をさらに高めることにつながったと思います。 

 なお、こうした取組は、九州のイオン全店の中でも初めての試みだったそうです。学校のチャレンジに対する

ご協力に感謝するとともに、子どもたちの成長には地域の支援が大切だということをあらためて感じました。 

 緊急事態宣言が出たため、５月に予定していた運動会を、他の行事との兼ね合い 

からやむなく１０月３１日（日）に延期しました。「やむなく」の理由は、本来 

なら冬芝の種まきを終えて、養生期間に入っている時期だからです。 

そこで、運動会後の１１月５日（金）に６年生が冬芝の種まきをしました。例 

年通り一列に並んで、ムラのないように気を付けてまいていましたが、その成果 

が明らかになるのは芽が出てからです。青々とした芝生で遊べるのが楽しみですね。 
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家庭数配布 

「学びを止めない」チャレンジを！ 

３ 年 生 「 オ ン ラ イ ン 」 ス ー パ ー マ ー ケ ッ ト 見 学 

 

 

パ ー マ ー ケ ッ ト 見 学   

 

少し遅れましたが 今年も冬芝の種まきをしました 

 
 

 八幡小学校は、これまで環境教育に力を入れてきており、

今でも「空き缶リサイクル」や「ゴミゼロ集会」などの活動

を続けています。芝生の整備や「默働」もその一環です。 

 先日、そうした活動をご存知の地域の方が推薦してくださ

り、まち美化に貢献した団体として北九州市環境局長から本 

校に感謝状をいただきました。たいへんありがたく、名誉な 

ことだと思います。 

環境美化に終わりはあり 

ません。今後も全校児童で力 

を合わせ、継続してがんばっ 

ていきたいと考えています。 

環境美化の取組を表彰していただきました 
油
断
せ
ず
に
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！ 

 先週末に「市内の小学校で

１０人の感染児童が出た」

ことが報道されました。全国でも、本市

でも感染者が減少している中のことで、

たいへん驚くとともに油断できない状

況だということを再認識しました。 

 一斉メールでお知らせしたように、学

校ではこれまで通りの感染対策を続け

ていきます。ご家庭でもよろしくお願い

いたします。また、健康チェックで少し

でも風邪症状等があれば登校を控えて

いただくなど、集団感染防止にご協力く

ださい。 


